



Eugenio Franquiz Reinaldo, acreditado por Franklin en similitud de su apellido es muy conocido en la comunidad donde reside en el Reparto Santa Bárbara de la ciudad de Santiago de Cuba, y es que Franquiz se le ve de día y de noche caminar las calles de este consejo popular con la misma prisa que durante muchos años hasta este 31 de Octubre acudió a la escuela del Partido Hermanos Marañón a impartir clases.

Resulta que los electores de esta zona y específicamente de la circunscripción 155 que abarca doce CDR y una población superior a las 1164 personas han tenido a bien elegir por varios años a Franquiz como su delegado, específicamente durante los mandatos del 2010 al 2012 y del 2019 hasta el presente.

A propósito de estos días de nominación de candidatos a delegados y que tendremos la posibilidad el 27 de elegir a los que ocuparán esta responsabilidad quise conocer las experiencias del Delegado Franquiz.

Las experiencias más complejas para él en su condición de delegado han sido cuando el huracán Sandy y la pandemia me dice y explica con premura. Sandy trajo una afectación muy grande sobre todo en las viviendas y hubo que emplearse a fondo, contactar con las personas afectadas, entender su situación y ayudar a tramitarlas y resolverlas, en su gran mayoría se pudieron solucionar.

La pandemia ni hablar los días en que la zona tuvo aislada en cuarentena y teníamos que visitar a las familias con todo el cuidado que llevaba el momento asumiendo los riesgos de la epidemia, pero el delegado tiene que estar ahí con su gente, es una gran responsabilidad con la comunidad.

Cuáles serían las insatisfacciones más notables en su tarea como delegado?.

Respira profundo y las palabras salen tan rápidas como su respiración.

Algunas cosas que uno no puede resolver porque no dependen de uno, nos golpea la situación energética que atravesamos, la propia problemática que vive el país con limitaciones de recursos para afrontar los problemas a veces relacionados por ejemplo con salideros, la prestación de algunos servicios o carencia de renglones de medicamentos que afectan la comunidad, la calidad del pan que constituye planteamientos reiterados en los procesos de rendición de cuentas.

Y de las satisfacciones que podría decirme? le preguntó.

Para resumir, creo que se encierran en el agradecimiento de la gente cuando se atiende a veces sin el recurso que necesitan, pero con interés, buscando alternativas y reconocen el papel de uno en función de su problema, en mi experiencia como delegado yo he tenido que involucrarme hasta en situaciones personales porque han acudido a mi buscando ayuda, consejos y en verdad uno siente que esa confianza no se puede defraudar y es un reconocimiento a su desempeño cotidiano como representante de los que nos eligieron .

Finalmente me gustaria que desde su óptica me definiera qué es un delegado...

Es un líder que tiene que estar dispuesto a responder y atender a sus electores a cualquier hora, de día de noche, tocar las puertas, visitar las familias vulnerables, los enfermos, embarazadas y enfrentar junto a la demarcación donde ejerce sus funciones las cosas buenas y las malas, los logros y las dificultades.

Sin proponérselo el delegado Eugenio Franquiz Reinaldo ha vuelto a dar una clase de su asignatura, Dirección política de la Sociedad y esta reportera se ha sentido su alumna.

**Fuente:** [Periódico Sierra Mestra](#)